



Inauguración de la nueva Oficina Integral de la Seguridad Social en Tarragona

El ministro de Trabajo e Inmigración, Celestino Corbacho, ha inaugurado este nuevo equipamiento que reúne en un solo edificio los diferentes servicios relacionados con la Seguridad Social, facilitando así los trámites a los ciudadanos.

9 de septiembre.- El ministro de Trabajo e Inmigración, Celestino Corbacho, ha inaugurado hoy la nueva Oficina Integral de la Seguridad Social en Tarragona. Al acto han asistido también el alcalde de Tarragona, Joseph Félix Ballesteros, el Delegado del Gobierno en Catalunya, Joan Rancel, el Director General de la Seguridad Social, Javier Aibar, y el Secretario General de l'INSS, Fernando López Huerta.

Esta nueva oficina permite unificar en un espacio común las antiguas delegaciones de la Tesorería y del Instituto Nacional de la Seguridad Social, que prestaban los servicios en dos sedes diferentes de la población. Con la unificación de todas las gestiones en el nuevo edificio, los ciudadanos pueden formalizar en un mismo lugar cualquier trámite relacionado con la Seguridad Social, de manera que se facilita la atención directa al ciudadano y se agilitan los trámites administrativos, evitando así los desplazamientos innecesarios.

La inversión total ha sido de 10.203.418'70 euros, que han permitido también introducir mejoras sustanciales tanto en la accesibilidad como en la distribución interior y los sistemas de seguridad del nuevo edificio.

En los últimos años la Tesorería General de la Seguridad Social ha realizado un importante esfuerzo, tanto en la inversión como en la gestión, para construir y remodelar instalaciones de su red de oficinas y Direcciones Provinciales. De esta manera, se están modernizando los locales en los que se realiza la atención al ciudadano. En la actualidad se encuentran en ejecución 22 proyectos, de los cuales 15 corresponden a oficinas de la red local y a 8 Direcciones Provinciales.



La integración en un solo edificio de las Direcciones Provinciales de la Tesorería y del INSS de Tarragona es un claro exponente de estas mejoras que se están introduciendo.